

Israël et l'organisation terroriste Hamas ont conclu un accord sur la première phase du plan de paix du président américain Donald Trump. Cela signifie que les 48 otages encore détenus par le Hamas seront remis à Israël. Selon les informations disponibles à ce jour, 20 d'entre eux seraient encore en vie.

Sur sa plateforme de médias sociaux Truth Social, [le président Trump a écrit](#): « Je suis très fier d'annoncer qu'Israël et le [Hamas](#) ont tous deux signé la première phase de notre plan de paix. Cela signifie que TOUS les otages seront libérés très bientôt et qu'Israël retirera ses troupes jusqu'à une ligne convenue - comme premiers pas vers une paix forte, durable et éternelle.

Toutes les parties seront traitées équitablement ! C'est un GRAND jour pour le monde arabe et musulman, Israël, toutes les nations environnantes et les États-Unis d'Amérique, et nous remercions les médiateurs du Qatar, de l'Égypte et de la Turquie qui ont travaillé avec nous pour rendre possible cet événement historique et sans précédent. Bénis soient les artisans de la paix ».

Le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a remercié le président Trump pour son engagement et a déclaré qu'il soumettrait l'accord à son gouvernement pour approbation ce jeudi.

La première phase [du plan de paix en 20 points du président américain Trump](#) peut ainsi être mise en œuvre. Les autres points concernent le désarmement du Hamas, la démilitarisation de Gaza, la création d'une force de sécurité impliquant des pays arabes et la mise en place d'une nouvelle administration civile, dont le Hamas et, au moins jusqu'à nouvel ordre, l'Autorité palestinienne, qui gouverne la Cisjordanie, ne feront pas partie, et qui sera supervisée par un conseil de paix dirigé par le président Trump. En contrepartie, Israël doit continuer à se retirer de Gaza par étapes.

[Israël a déjà accepté ces autres points du plan de paix](#). Le Hamas ne s'est pas encore prononcé à ce sujet.